



Incendio en plataforma Nohoch Alfa en Campeche, dejó dos muertos, varios lesionados y un desaparecido.

# Incendio provocó la pérdida de 700 mil barriles, el viernes

La explosión ocasionó que se cerraran todos los pozos de la zona, informó ayer Octavio Romero Oropeza, director de la empresa estatal

**Redacción/Agencias**  
negocios@cronica.com.mx

La producción de Petróleos Mexicanos (Pemex) mermó 700 mil barriles de crudo el viernes debido al incendio en el Centro de Proceso Nohoch-Alfa que pertenece al activo de producción marina Cantarell, informó ayer Octavio Romero Oropeza, director de la empresa estatal.

En un video publicado en Twitter, el funcionario, quien se encontraba en el campo Quesqui en Huimanguillo, Tabasco, señaló que aún se busca a un trabajador que está desaparecido. Romero Oropeza reconoció que la extracción de crudo observó una caída de 700 mil barriles debido

al accidente en uno de los cinco módulos del centro de producción.

Explicó que debido a la conflagración se cerraron todos los pozos de la zona de Cantarell, el otrora yacimiento estrella de Pemex que llegó a producir 2 millones de barriles diarios dos décadas atrás.

#### PRODUCCIÓN RECUPERADA

El funcionario comentó que este sábado la producción se recuperó en 600 mil barriles, es decir, aún faltaban 100 mil, volumen que también se busca agregar en los siguientes días.

Cantarell se conforma por una serie de campos marinos que se ubican a 85 kilómetros de Ciudad de Carmen, Campeche.

#### UN DESAPARECIDO

Debido al incendio que se registró a las 5:25 de la mañana fallecieron Carlos Alejandro Hernández Gómez y Juan Nolasco Pérez, trabajadores de Cotemar que laboraban en las plataformas. Tanto Romero Oropeza como Cotemar indicaron que

uno de los empleados de la firma privada continúa en calidad de no localizado, por lo que las labores de búsqueda continúan ejecutándose en la zona del siniestro, al tiempo que se ha establecido comunicación con los familiares.

#### LOS QUEMADOS, "ESTABLES"

Sobre la situación de los trabajadores de Pemex que resultaron lesionados, el director general de la empresa estatal comentó que se encuentran estables.

Cotemar comentó que sus cinco trabajadores que resultaron heridos durante el incendio son atendidos en un hospital privado en Ciudad del Carmen y destacaron que su estado de salud es estable.

La empresa privada comentó que los demás trabajadores que se encontraban en la plataforma durante el incidente han sido valorados médica y psicológicamente, por lo que han puesto en práctica las acciones necesarias para garantizar su bienestar.